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Kennst du diese Musiker? (pages 30–31):Key:
bold = this word will appear in higher exams only 
* = this word won’t appear in reading or listening exams, but you may use it in your own sentences.


Musik	Music
Wie findest du (Rockmusik)?	What do you think of (rock music)?
Magst du die Musik von 	Do you like (Helene Fischer’s)
(Helene Fischer)?	music?
Was ist deine Lieblingsmusik?	What is your favourite music?
Ich liebe/mag … (nicht) / hasse…	I love / (don’t) like / hate …
Rock	rock
die Musik von (Mozart)	the music of (Mozart)
elektronische Musik	electronic music
klassische Musik	classical music
Popmusik	pop music
Tanzmusik	dance music
denn er/sie/es ist …	because he/she/it is …
besonders	particularly
extrem	extremely
ganz	quite
nicht	not
sehr	very
wirklich	really
ziemlich	rather
zu	too
interessant	interesting
komisch	funny, strange
langsam	slow
langweilig	boring
laut	loud
modern	modern
modisch	fashionable
schnell	fast, quick
spannend	exciting

Was machst du gern in deiner Freizeit? (pages 32–33):
Freizeitaktivitäten	Free time activities
Was machst du gern in deiner 	What do you like to do /
Freizeit?	doing in your free time?

Mein Lieblingshobby ist …	My favourite hobby is …
Meine Lieblingsfreizeitaktivität	My favourite free time activity
ist …	is …
Ich interessiere mich 	I’m (very/not) interested
(sehr/nicht) für …	in …
Einkaufen	shopping
Fernsehen	TV
Gaming	gaming
Lesen	reading
Radfahren	cycling
Sport	sport
Ich spiele am Computer.	I play on the computer.
Ich gehe …	I go …
einkaufen.	shopping.
ins Kino.	to the cinema.
in die Stadt.	to town.
schwimmen.	swimming.
wandern.	hiking.
Ich besuche (Ausstellungen/	I visit (exhibitions/friends).
Freunde).
Ich tanze/koche/singe.	I dance/cook/sing.
Ich mache Fotos.	I take photos.
Ich lese Bücher/Romane.	I read books/novels.
Ich male / zeichne Bilder.	I paint/draw pictures.
Ich höre Musik.	I listen to music.
Ich sehe fern/Filme.	I watch TV/films.
ab und zu	now and again
jeden Tag / täglich	every day
manchmal	sometimes
(fast) nie	(almost) never
oft	often
selten	rarely
am Wochenende	at the weekend




Was machst du online? (pages 34–35):
Technologie	Technology
Welche Geräte benutzt du?	Which appliances / pieces of
	equipment do you use?
Ich habe … / Wir haben …	I have … / We have …
Ich benutze … / Wir benutzen …	I use … / We use …
einen Computer	a computer
einen Laptop	a laptop
eine Spielkonsole	a games console
ein Handy	a mobile phone
ein Smartphone	a smart phone
ein Tablet	a tablet
Was machst du online?	What do you do online?
Ich sehe mir (Filme/Videos) an.	I watch (films/videos).
Ich sehe fern.	I watch TV.
Ich lade (Apps) herunter.	I download (apps).
*Ich lade (Fotos) hoch.	I upload photos.
Ich nehme (Musik) auf.	I record (music).
Ich rufe (meine Freunde) an.	I call/phone (my friends).
Ich benutze soziale Medien.	I use social media.
Ich chatte/plaudere (mit Freunden) 	I chat (with friends).
Ich schreibe/lese/schicke …	I write/read/send …
die Nachrichten	news, messages
Ich folge berühmten	I follow famous people.
*Persönlichkeiten.
Ich streame (gern) (Musik/Serien).	I (like) streaming (music/series).
Und wie oft?	And how often?
häufig	frequently
immer	always
jeden Abend	every evening
jeden Nachmittag	every afternoon
jede Woche / wöchentlich	every week
normalerweise	normally
Was sind die Vorteile/Nachteile 	What are the advantages/disadvantages
von Technologie?	disadvantages of technology?
Man kann …	You can …
Computer-Viren bekommen.	get computer viruses.
falsche Informationen oder 	read wrong/untrue
Nachrichten lesen.	information or news.
Filme und Musik herunterladen.	download films and music.
Informationen schnell finden.	find information quickly.
mit Freunden in Kontakt bleiben.	keep in touch with friends.
Probleme mit Cyberkriminalität 	have problems with cybercrime
oder Mobbing erleben.	or bullying.

Kommst du mit? (pages 36–37):
Einladungen	Invitations
Möchtest/Willst du … sehen?	Would you like / Do you want to 
	see … ?
einen Film	a film
eine Ausstellung	an exhibition
eine Vorstellung	a performance
Möchtest/Willst du … gehen?	Would you like / Do you want
	to go …?
auf das (aufs) Konzert	to the concert
ins Theater	to the theatre
Möchtest/Willst du Fußball 	Would you like… / Do you want
spielen?	 to play football?
Ja, gerne!	Yes, gladly / I’d like to.
Vielleicht.	Perhaps.
Nein, danke.	No, thank you.
Ich darf nicht.	I am not allowed.
Es tut mir (wirklich) leid.	I’m (really) sorry.
Ich habe keine Lust.	I don’t feel like it.
Ich möchte eine Karte / Karten 	I would like to buy a ticket /
kaufen, bitte.	tickets, please.
Was kostet das / eine Karte?	How much is that / a ticket?
Wo ist das Café / das 	Where is the café / the
Restaurant?	Restaurant?
Wie ist das Essen?	How is the food?
Können Sie … empfehlen?	Can you recommend … ?
eine Ausstellung	an exhibition
Wann / Um wie viel Uhr 	When / At what time does …
beginnt … ?	start?
Wann / Um wie viel Uhr 	When / At what time does …
endet … ?	finish?
die Vorstellung	the performance
Wann / Um wie viel Uhr 	When / At what time does …
öffnet … ?	open?

Wann / Um wie viel Uhr 	When / At what time does …
schließt … ?	close?
das Museum	the museum
Gibt es hier … ?	Is there a / Are there any …. here?
Gibt es in der Nähe … ?	Is there a / Are there any … nearby?
ein Café	a café
*Toiletten	toilets

Wie war der Film? (pages 38–39):
Film und Fernsehen	Film and TV
Das war …	It was …
ein Film.	a film.
ein Krimi.	detective story, thriller.
eine Komödie.	a comedy.
eine Serie.	a series.
*Im Film ging es um …	The film was about …
einen Schüler / eine Schülerin.	a pupil, student.
eine Familie.	a family.
eine Reise.	a journey, trip.
Die Sendung fand in (Berlin) 	The programme took place in 
statt.	Berlin.
Es gab …	There was / were …
Der Film hatte …	The film had …
keinen / keine / kein	no
(zu) viel	too much
wenig	little, few
(die) Gewalt	violence
(die) Spannung	suspense, tension
(die) Stimmung	mood, atmosphere
Der Film war …	The film was …
Die Schauspieler(innen) waren …	The actors/actresses were …
Ich habe den Film … … gefunden	I found the film … …
ein bisschen	a little, a bit
total	totally
völlig	completely
kompliziert	complicated
lang	long

lustig	funny
schwach	weak
super	super
toll	great, terrific
traurig	sad

Hast du Pläne? (pages 40–41):
Das Wochenende	The weekend
Was wirst du am Wochenende 	What will you do at the 
machen?	weekend?
Ich werde …	I will …
später	later
heute Nachmittag	this afternoon
heute Abend	this evening
heute Nacht	tonight
morgen (früh)	tomorrow (morning)
nächsten (Samstag)	next (Saturday)
nächstes Wochenende	next weekend
allein	alone
mit meinem Freund / meiner 	with my friend
Freundin
mit meinen Freunden / mit 	with my friends
meinen Freundinnen
mit meiner Familie	with my family
am Strand	at the beach
im Park	in the park
in der Stadt(mitte)	in the town (centre)
in (Stuttgart)	in (Stuttgart)
zu Hause	at home
(Bücher) lesen.	read (books).
(soziale Medien) benutzen.	use (social media).
(Videos) *hochladen.	upload (videos).	
Wie wird das sein?	What will it/that be like?
Ich werde das … finden.	I will find it/that …
Das wird … sein.	It/That will be …
ermüdend	tiring

fantastisch	fantastic
schlecht	bad
danach	afterwards
dann	then
nachdem	after
zuerst	firstly, first of all
schließlich	finally
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